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В президиуме конференции. Фото А. Тихонова.

Л. Попои,
секретарь парткома 

«Атоммаша»
Р еал и зуя  решения VII 

городской партийной кон 
ференции, партком произ. 
водственного объединения 
«Атом.маш» направлял ра 
боту партийной, профсо
юзной и комсомольской 
организаций, всего кол
лектива на дальнейший 
подъем эффективности 
производства и качества 
работы, повышение про. 
изводительности труда, 
формирование коллекти
ва, подготовку и ускоре
ние производства обору, 
дования АЭС.

Сегодня можно доло
жить, что в объединении 
сформирован трудовой 
коллектив, разработаны  
и освоены прогрессивные 
техпроцессы производст
ва и методов контроля 
качества. В объединении 
разр аб о тан а . по опыту 
В А За и внедрена про. 
грессивная система \гправ 
ления производством, с 
централизацией управле
ния. Сегодня бригада 
Ю. И. Тихонова готовит
ся к механической обра
ботке нижнего полукор- 
пуса реактора, последней 
операции перед стыков
кой полукорпусов.
Б ригада Н. В. Головина 
с опережением норматив
ных сроков ведет нйплав 
ку зон патрубков на верх 
нем полукорпусе. Мы име 
ем все основания заве
рить делегатов город
ской партийной конферен

ции в том, что наше ооя 
зательство — изготовить 
корпус донского атомно
го реактора к XXVI 
съезду  партии — будет 
выполнено.

У нас имею тся боль, 
шие неиспользованные ре 
зервы. С отставанием по
ка идет изготовление з а 
кладных деталей для 
атомных электростанций, 
подогревателей, деаэрато
ров, в том числе и уни
кального. Мы отстаем от 
графика изготовления кор 
пуса реактора и пароге
нератора на 30  суток. 
Подготовка производства 
на 1981 год обеспечена 
лиш ь на 2 0 — 25 процен
тов.

По - прежнему злобо. 
дневной остается проб
лема комплектования 
объединения квалифици
рованными кадрами рабо
чих и ИТР. Для ее ус
пешного решения необхо
димо больше . строить 
ж илья, детских дош коль
ных учреждений, объек
тов культуры, торговли 
и здравоохранения.

В целях оказания прак 
тпческой помощи в стро
ительстве ж илья и соц. 
культбыта в настоящее 
время ,в строительных ор
ганизациях трудится бо
лее тысячи работников 
объединения. Однако по. 
ложение в строительстве 
ж илья и объектов соц
культбыта вы зы вает тре
вогу. Из четырнадцати 
объектов соцк.ультбытово- 
го назначения, подлеж а.

щих вводу в текущ ем го
ду, сдано только три. В 
десятой пятилетке по ти 
тулу «А томмаш а» необ
ходимо построить 835  ты 
сяч квадратны х метров 
ж илья, а за четыре года 
й 10 месяцев сдано 688 ,5  
тысячи квадратны х мет
ров. План десяти меся
цев 1980 года выполнен 
меньше, чем наполовину. 
При этом значительно, 
почти в два раза пере
выполняется план1 по 
М инэнерго. Городской и 
областной комитеты пар
тии должны пресечь та . 
кую практику.

Х очется сегодня кос
нуться и такого вопроса, 
как стиль работы город
ского комитета партии. 
Нам каж ется, что гор. 
ком партии проводит 
слишком много меропри
ятий, в том числе собра
ний актива, различных со 
вешаний. Много постано
влений рож дается на бга 
ро горкома партии, и не 
все решения осущ ествля
ются в полном объеме. 
Работники аппарата гор
кома редко бывают в пер 
пичных организациях, ма 
ло оказываю т практиче
ской помощи. Новому со
ставу горкома следует 
обратить на это внима
ние.

В. Кучинский,
бригадир монтажников

треста «Южсталь. 
конструкция».

План десятой пдтилет. 
ки на строительстве

«А томмаш а» организации 
«М инмонтажспецстр о я» 
выполнили за 4 ,5  года. 
На объектах смогтирова 
по 130 тысяч тонн .метал
локонструкций, 130 мос
товых кранов большой 
грузоподъемности, более 
четы рех тысяч единиц 
технологического оборудо 
ваиия.

Но мы еще не удовле
творены своей работой. 
Не всегда умело исполь
зуем резервы . Зачастую  
из-за нераспорядительно
сти руководителей допус. 
каю тся срывы сроков еда 
чи объектов. Так, перед 
нами ставили задачу в 
июне текущ его года на
чать монтаж эстакады 
энергоснабжения корпу
сов Ли№ 2, 4, 6 с целью 
подать электроэнергию  в 
помещения к зимнему 
периоду. II это было нам 
под силу. Однако по ви
не генподрядчика был со
ставлен график производ 
ства работ только в сен
тябре. Но и этот график 
полностью сорван, и в ре
зультате постоянного 
энергоснабж ения в корпу 
сах ■ нет. Пе лучш е поло
жение на других вводных 
объектах. Этим я хочу 
сказать, что хозяйствен, 
ные руководители не кон. 
тролирую т выполнение ди 
рективных графиков, а 
партийные органы недо
статочно строго спраш и
вают с них за  это.

газеты „Волгодонская правда"
Победители соревнования 12-й не

дели трудовой вахты в честь XXVI 
съезда КПСС

Агапов Н. В. — электромонтаж ник «К авэлекгро . 
монтажа».

Аржанов В. И. — газорезчик ВОЭЗ.
Анциборова Т. Ю. — моторист растворного у з

ла растворо-бетонного завода треста ВДЭС.
Адамов В. Н. — кам енщ ик « Г лавсевкавстроя». 
Белов Н. Д. — водитель автоколонны №  5

ГАТП.
Воробьева Н. С. — мастер-шекарь хлебозавода. 
Данильченко В. А . — контролер продторга. 
Дергаусов А. И. — аппаратчик химзавода. 
Д митриева Г. С. — работник деревообрабаты 

вающего ц£га лесокомбината.
Есаулов Б": М. — электросварщ ик КСМ -5. 
Зыгрына Н. ,И. — вязальщ ица «Пуш инки». 
Козлов А. П. — электросварщ ик П М К -13 тре

ста «Волгодонскводстрой».
Кремнева В. А . — работник городского узла

связи. ' • '
Кольцов Ю. Н. — фотограф  горбыткомбияата. 
Кошелев Ф. Ф. — ш офер химчистки. 
Куцневский В. А. — слесарь «Прйборобытрё-

монта».
Литвинов А. Д. — листер рыбокомбината. 
Миронов И. В. — станочник производства кор.

Путного оборудования «А томмаш а».
Мирошннков В. С. — автокрановщ ик Волгодон

ского управления механизации «Волгодонскоель.
тооя» '.

Матросов В. П. — крановщ ик речного порта. 
Морозова С. М .— старш ий продавец книготорга. 
Мютннкова Т. П. — старший продавец коопторга. 
Новохацшш А. В. — составитель поездов ж е

лезнодорожной станции Волгодонская.
Новикова Н. А . — крутильщ ица ковровой ф аб. 

рики.
Никифоров Н. А. — водитель совхоза-завода

«Заря»,
Петрова М. В. — электромонтер троллейбусного

управления.
'  Полванов Н. Ш . — бригадир кровельщ иков
«Спецпромйтроя».

П етегирнч П. С .— газоэлектроеварщ ик С М П -636, 
Пяткнн Н. С. — ‘ водитель ПАТП.
П роскурняков О. М. — формовщ ик цеха 2 

заг<ода КПД-140 треста «гВолгодонскэнергострой».
Повстнна Л, В. — арм атурщ ик завода К П Д -35 

треста «Во.тгодонскэкергострой».
‘ Рогозин В. А. — машинист Восточных электро

сетей. .
Сало Т. И. — старш ий кассир-контролер пром- 

торга.
Смутнева Т. В. — формовщ ик мясокомбината. 
Туликова JI. И. — старший аппаратчик ТЭЦ-2. 
Таранов И. Н. — каменщ ик РС У  горремстрой-

треста.
Чекалова Л. Н. — аппаратчик гормолзавода. 
Фриджанян Р . Г. — водитель А ТБ-1.
Швецова Г. С. — буфетчик треста столовых. 
Щербанев И. И. — бригадир водителей АПО 

треста «Волгодонскэнергострой».

ПРАВОФЛАНГОВЫЕ
Опеределены победители соревнования в честь 

XXVI съезда КПСС по итогам двенадцатой недели 
трудовой вахты среди бригад, участков, цехов.

Промышленность
Бригада булочного цеха хлебозавода "(мастер 

Л. Р. Лишута, профорг Л. Д. Бурикова);
участок по выработке сливочного масла гормол. 

завода (старший мастер М. Р. ' Новосилецкий); 
ремонтно-энергетический цех ВОЭЗ.

С троительство
Б ригада монтажников СМУ-10 «Граждакстроя» 

(бригадир Л. А . Жабин);
участок №  3  СМУ-7 «Промстроя-2».

Т ранспорт и св я зь
Б ригада №  3 автоколонны №  4 АПО треста 

«Волгодонскэнергострой» (бригадир Г. В. К удря
вцев);

автоколонна №  3 ПАТП.
С ф ера услуг

Б ригада стиралы циц хим чистки : (бригадир М. Н. 
Серко);

бригада поваров столовой №  19 (бригадир О. Р . 
Первушина);
объединение Лго 8 треста столовых^ 
ателье №  4 горбыткомбината.
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Ю . Чечин,
управляющий трестом 

«Волгодонск- 
энергострон».

Коммунисты многоты. 
сячного коллектива ст.ро 
ителей и монтажников 
«А томмаш а» в отчетном 
цериоде ставили в осно. 
ву  своей деятельности 
работы  по мобилизации 
коллектива на выполне
ние задач, определенных 
реш ениями XXV еъ езда 
КПСС по ускоренному 
развитию  атомной энерге 
тики.
- З а  пять лет н а  строи
тельстве завода «А том , 
м аш » освоено свыш е 600 
миллионов рублей, из ко . 
торы х на развитие горо
да и пригородной зоны 
влож ено более 181 мил
лиона рублей.

■Мы по праву гордимся 
сделанным, однако, слож 
ность и масш табность за 
д ач  дальнейш его строи
тельства «А томмаш а», 
Ростовской атомной элек 
тростанции, комплекса 
«Энергомаш а», радиоза
вода, расш ирение градо
строительства выдвигают 
новые и новые задачи.

С егодня приобретает 
первостепенное значение 
социальное развитие Вол 
годонска. Мы строим го
род в  высоком темпе, од- 
наио и эти темпы недо
статочны.

Проведенные организа
ционные мероприятия поз 
воляю т н аверстать допу
щенное отставание в 
ж илсоцкультбыт о в о м 
строительстве . и обеспе
чить ввод в текущ ем го
ду ж илья в объеме 250  
ты сяч квадратны х мет
ров.

Коренное реш ение во . 
проса улучш ения жилищ 
ного строительства — это 
внедрение орловской не
прерывки и создание 
служ бы  единого заказчи
к а  при горисполкоме. 
Опыт ста городов стра
ны, работаю щих по этому 
методу, убедительно сви
детельствует о его пра
вильности. Однако этот 
вопрос не наш ел должно
го реш ения в Волгодон
ске.

П уть к  резком у сокра 
щению незаверш енного 
строительства определен 
известным постановлени
ем о совершенствовании 
хозяйственного механиз
ма, которое обязы вает 
строителей н заказчиков 
перейти с 1931 года па 
планирование не но. валу, 
а по товарной продукции. 
Однако проект плана и 
титул «А томмаш а» нч 
следующий год идет враз
рез с принятыми реш е
ниями, и мы не можем с 
этим согласиться. П уско
вой комплекс завода оп
ределен неконкретно, ге 
увязан  с учетом наличия 
проектно - сметной доку
ментации. а взят ориенти
ровочно, что заведом^ 
планирует распыление 
мощностей строи гелей.

Есть вопросы м , по 
строительству ж илья г. 
1981 году. Паши основ 
ные заказчики, «Агом- 
маш* и АЭС, привязы ва
ют недостаточное количе 
ство домов 96.fi серии, 
тем самым заведомо ила

нирую г недоиспользова
ние мощностей завода 
К ПД па 4 5 — 50 процен
тов, ориентируют стройку 
на завоз домов из д р у . 
гих городов.

На будущий год план 
тресту определен в объе
ме 230 миллионов руб
лей строймонтаж а. Возра 
стает программа работ 
собственными силами до 
154 миллионов рублей, 
что составляет р о с т ' 20 
процентов. А  в следую 
щей пятилетке объемы 
строительства увеличива
ются в два раза. Это на
лагает большую ответст
венность на заказчиков, 
которые не долж ны до
пускать распыления 
средств по многочислен
ны м объектам.

А. Фисунов,
первый секретарь
горкома ВЛКСМ.

«К орпусу первого дон
ского реактора — комсо
мольскую  заботу!» — 
этот боевой клич моло. 
дых заводчан подхватили 
все молодые строители 
Всесоюзной ударной. Н е
мало интересных форм 
ш ефства над выпуском 
первого реактора вы ра
ботали комсомольские ор 
ганизации. Это и сквоз
ная комсомольская см е
на отличного обслужива
ния 'и снабжения «А том
маш а», это и трудовые 
комсомольские десанты 
на строительстве объек
тов ж илья и соцкультбы 
та, массовые рейды -про. 
верки «КП» использо
вания рабочего врем е; 
ни, хранения оборудова
ния, работы комсомоль
ских диспетчерских служ б 
и метрологических по
стов на технологической 
линии изготовления пер
вого корпуса реактора.

Сегодня, в день партий 
ной конференции мы р а 
портуем о том, что 47 
комсомольско .  молодеж
ных коллективов, более 
двух тысяч юношей и  
девуш ек досрочно завер
шили задание десятой 
пятилетки.

Многое сделано по со. 
» ?р н !С ‘"гсованию работы 
по месту ж ительства, ор.

ганизации культурного 
досуга .молодежи. В ра
бочих общ ежитиях соз
даны и действуют более 
60 млубов по интересам 
и круж ков художествен
ной самодеятельности, 
три дискотеки. Традици
онными в городской КОМ
СОМОЛЬСКОЙ организации 
стали массовые молодеж 
ные конкурсы  «А ну-ка, 
девуш ки!», «А ну-ка, 
парни!», конкурсы во
кально - инструменталь
ных ансамблей. Успешно 
действует оперативный 
.комсомольский отряд, 
объединяю щий в своих 
рядах более 300  добро
вольных помощников ми
лиции.

Достигнутое радует. Но 
и недостатков в нашей 
работе немало. Многие 
комитеты комсомола так 
и не определили свое ме 
сто г. движении «Досроч
но построим — досрочно 
освоим!». В организациях 
низка исполнительская 
дисциплина. Высока те
кучесть среди молодежи 
подразделений треста 
«Волгодонска н е р г о- 
строй». Не изжиты слу
чаи нарушений трудовой 
дисциплины и обществен 
ного порядка среди мо
лодежи. Необходимо в 
корне перестроить рабо
ту с комсомольско - мо
лодежными коллектива
ми, особенно на Всесоюз 
ной ударной комсомоль
ской стройке «Атоммаш ».

Мы добились больших
успехов благодаря повсе
дневному руководству ком 
сомолом партийной ор
ганизации. Но в ряде 
парторганизаций руково
дящ ая роль коммунистов 
ослаблена. Хотелось бы, 
чтобы больше внимания 
комсомолу уделяли парт
комы «С пецстроя». ДСК, 
треста «Волгодонскэнер- 
гострой». к о в р о в о й  Фаб
рики, СМП-6Я6. ж елезно
дорожной станции. В по
следнее время партий
ные работники стали ред 
к им и гостями па заседа
ниях бюро. комитетов 
ВЛКСМ , комсомолке 1ГИХ 
собраниях. Д аж е отчетно- 
выборные комсомольские 
м б оан и я  н организациях 
ТЭЦ-2 п УММ прошли

без присутствия секрета, 
рей партийных бюро и ко
митетов!

Н. Похлебкина,
аппаратчица химзавода.

По всей стране миллио 
ны людей активно участ
вуют в социалистическом 
соревновании, девиз ко
торого «XXVI съезду 
КПСС — 26 ударны х не
дель!». Развернулось это 
движение и у нас, на 
химзаводе. II, как всегда, 
во главе соревнования 
идут коммунисты и КОМ
СОМОЛЬЦЫ.

В этом году мы пора
ботали неплохо. З а  10 
месяцев сверх плана ре
ализовано товарной про
дукции на 116 тысяч 
рублей, товаров народно
го потребления на 809 
тысяч рублей. Впервые 
аттестован на государст
венный Знак качества 
один вид товаров народ
ного потребления — па
стообразное моющее
средство «П альм ира».

Сделано немало, но да
леко не все. Завод не вы 
полнил план по ряду по
казателей. По итогам де
сяти месяцев недодано 
государству около шести 
тысяч тони синтетических 
ж ирных кислот, более 
двух тысяч тонн эфира и 
другой продукции. Этому 
есть и объективные при
чины. Предприятию  недо 
поставлено основное
сырье: парафин, Триполи, 
фосфат, каустическая со
да, полиэтилен, тарный 
картон.

Но есть у нас и свои 
внутренние неиспользо
ванные резервы . Заметно 
снизилась трудовая про
изводственная дисципли
на. По сравнению с 1979 
годом увеличилось число 
прогулов, нарушений тру 
довой дисциплины, нару
шений общественного по
рядка. З а  10 месяцев 
уволилось с завода по 
разным причинам 6 4 3  че
ловека. то есть пятая 
часть от всего количест
ва работающих.

Правильно нас крити
ковали в отчетном до
кладе горкома КПСС за

На снимке: участники VIII г о р о д с к о й  
ференцнн

отчетно выборной партийной кон.
Фото А. Тихонова.

допущенные недостатки в 
работе п ар i организации 
по экономии н береж ли
вости.

В 1979 году завод пе
рерасходовал большое ко 
личество сы рья. Против 
1979 года снизился вы
ход дорогостоящих кис
лот основной фракции на 
3 ,3  процента, а это на
несло заводу непоправи
м ы ^  ущ ерб г. деле вы
полнения плана по при
были.

Об этих и других не
достатках шел деловой и 
принципиальный разго
вор на отчетно-выборных 
партсобраниях и на за . 
водской партийной кон
ференции. Партийным ко 
митетом завода составлен 
и уже начал реа
лизовы ваться п л а н 
выполнения критиче
ских замечаний, выс
казанных* коммунистами. 
Но в некоторых вопросах 
нам необходима помощь 
городского и областного 
комитетов партии.

Это прежде всего ка
питальное строительство. 
Мы много . раз обращ а
лись в горком
КПСС, по до сих пор та . 
кой важный объект, как 
цех очищенных жирных 
кислот, не достроен, а 
к строительству цеха 
спиртов и административ
но - бытового корпуса 
цеха X " 4 строители не 
приступили и когда при
ступят неизвестно.

В. Сосюк,
закройщик

горбыткомбнната.
В недалеком прошлом 

горбыткошбинат был в 
числе отстающих. А сей 
час он выполняет все 
задания. Какие ж е ф ак
торы способствовали ус
пеху? Оценивая проделан 
ное, можно твердо ска
зать, что успеху способ
ствовало изменивш ееся 
отношение к бытовому 
обслуживанию со сторо
ны городского комитета 
партии, горисполкома. 
Развитие службы быта в 
городе явилось предме
том особой заботы пар
тийных и советских орга
нов города. Горком пар
тии неоднократно рас
сматривал вопросы совер 
шенствования службы бы
та на бюро и пленумах, 
поддерживал ростки доб. 
ры х начинаний, вскры 
вал недостатки в работе, 
принимал неотложные 
меры  к их устранению. 
Усилилось внимание к 
работе первичной партий
ной организации комби
ната.

В месте с тем, при 
оценке достигнутого, мы 
не должны закры вать 
глаза  на наличие серьез
ных недостатков. Одним 
из злободневных вопро
сов является низкое ка. 
честно и наруш ение сро
ков выполнения заказов.

Основная причина — 
низкая квалификация ра
бочих. В ателье, где я 
работаю закройщ иком. 
70 человек. Это, в основ, 
ном, молодежь. Их учат 
наставники, но нужны 
годы, чтобы Из вчераш 
них выпускниц ГПТУ 
сделать высококвалифи
цированных мастеров. 
Долг областного управле
ния бытового обслужива
ния населения — улуч
шить зело подготовки кад 
ров в * профессионально- 
технических училищ ах, 
учебно .  производствен
ных комбинатах.

Второй п у т ь  повыше
ния качества выполне
ния заказов — резкое 
улучш ение материального 
обеспечения. Однако об
ластное управление бы
тового обслуживания на

селения не поставляет 
нам к, ...-клалАпых м ате
риалов н ф урнитуры для 
швейного производства. 
Ухудшилось снабжение 
фотоматериалами, хими
катами для парикмахер
ских.

В течение следую щей 
пятилетки нашему коллек 
тину предстоит увели
чить объем реализации 
бытовых услуг населе
нию на 1300 тысяч руб
лей. Для реш ения этой 
задачи наш ему коллекти
ву необходимо укрепить 
материально 1 _ техниче
скую базу. Но что полу
чается на деле? Строи
тели трижды  намечали 
сроки сдачи Дома быта 
в юго . - западном районе, 
но до слх пор ие ввели 
объект в эксплуатацию . 
Городская1 партийная ор
ганизация должна помочь 
нам в решении этих во
просов.

В. Иванников,
\

бригадир опытно.
экспериментального

завода.

Мне приятно сообщить, 
что в канун празднова
ния 63-й годовщины B e. 
ликого О ктября коллек
тив опытно-эксперимен
тального завода добился 
большой -трудовой побе
ды: досрочно заверш ен
пятилетний план по ос
новным технике - экономи 
ческим показателям , сда
на в строй электропод- 
станция, проведена п ер
вая плавка в строящ емся 
литейном цехе. В дости
жении этих успехов боль
шую помощь нам оказал 
городской комитет пар
тии. З а  это спасибо. Но 
хочу указать на некото
рые недостатки в работе 
горкома, внести ряд пред 
ложений.

Острой проблемой ос
тается доставка рабочих 
на за^од и с работы. С 
пуском троллейбуса .Ve 3 
в августе мы считали, 
что эта проблема решена. 
Но ‘радость была недол
гой. Вот уже больше ме
сяца и з-за  несогласован
ности в работе руководи
телей троллейбусного пар 
ка и горремстройтреста 
троллейбусы до завода не 
ходят.

Б ригада — .это цент, 
рааьн ая  производственная 
ячейка. Об этом говори
лось в постановлении пар 
тии и правительства о 
совершенствовании хозяй
ственного механизма. Уже 
в 1981 году бригадная 
ф орма организации тру
да должна стать основ
ной. А это потребует от 
бригадира дополнитель
ных знаний. Поэтому, я 
считаю, н азрела необхо
димость организовать в 
масштабе города школу 
молодых бригадиров, где 
можно поделиться опы
том работы, получить 
нужные знания по руко
водству бригадой.

Вместе с тем брига
дир — это не только ор . 
ганизатор производства. 
Одна из его главных обя 
занностей — быть воспи
тателем, агитатором. Но 

..мы получаем мало инфор 
мации о делах в городе, 
существующих пробле
мах, путях их реш ения. 
А ведь это. мы обязаны  
доводить до каждого ра
бочего. Поэтому неплохо 
было бы горкому партии 
периодически ‘ выпускать 
информационные листки 
для агитаторов и полит
информаторов. А обкому 
КПСС. рассмотреть во
прос об улучшении под
бора материалов и пуб
ликации его в « Блокноте 
агитатора». С ледует так
ж е обратить внимание 
на тематику и качество 
издаваемого агитплаката 
Дока.
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На снимке: участники 
пениями от доклада.

Н. Панченко,
бригадир

штукатуров
треста «Волгодонск, 

подстрой».
Октябрьский (1980  г.) 

П ленум ЦК КПСС дал 
новое нагляднейш ее иод 
тверш дение ' тому, что у 
ленинской партии нет бо 
лее важной задачи, чем 
повыш ение благосостоя
ния советского народа. 
Буквально на глазах у 
нас - растет красивый го
род, в течение- несколь
ких лет численность его 
возросла более чем на 
100 тысяч человек. :

Сейчас приобретает 
особую важность* вопрос 
развития пригородной зо 
ны города Волгодонска, 
которая должна дать го
рожанам хлеб, масло, мо
локо. Заботой об успеш 
ном решении этой задачи 
пронизана вся деятель
ность коммунистов и все
го коллектива треста 
«Волгодонскводстрой».

З а  пятилетку наш 
трест построил н ввел в 
эксплуатацию  более 10 
тысяч гектаров новых 
орошаемых площ адей, в 
том числе силами нашей 
П М К-13 более четы рех 
тысяч. Выполнено каче
ственное улучш ение зе 
мель на площ ади полторы 
тысячи гектаров, закан 
чивается расш ирение дон 
ского магистрального к а . 
нала. Эго даст возмож 
ность обеспечить водой 
дополнительно 60 тысяч 
гектаров новы х орош ае
мых площ адей.

Но надо отметить, что 
из года в год трест не 
выполняет плана по 
строительству собствен
ных производственных 
баз. Даж е базы  городских 
организаций — П М К-13, 
16, УПТК, автотранспор
тного предприятия работа 
ют без центрального отоп 
лення. Рабочим, И ТР и 
служащ им приходится в 
осенне-зимний период тру 
диться в неудовлетвори
тельных условиях. Имея 
слабые производственные 
базы и не увеличивая их 
мощность, трест на пять 
процентов снизил темп 
роста выполнения строи
тельно - монтажных р а . 
бот собственными сила
ми.

Подножку нам ставят 
и заказчики. С троитель
ство объектов . пригород
ной сельхоззонм, как пра 
вило, ведется на пахот
ных землях, и трест стал 
кнвается с большими тру
дностями по отводу зе
мель. Площ ади под про
изводство планировочных 
работ выделяю тся только 
после уборки урож ая. К 
примеру, совхозьг «Вол
годонской» н «Доброволь
ский». совхоз завод « З а 
ря» дали согласие отве-

конференщш во время

стн земли под строитель
ство только с июля 1981 
года. В результате за 
трн-четы ре месяца стро
ителям надо будет выпол
нить восьмимесячный 
объем работ.

Хотелось бы поднять 
и такой вопрос. К оллек
тив П М К -13 постоянно 
оказы вает помощь строи
телям завода «А томмзш ». 
Но не секрет, что когда 
пас направляю т на строй
ки в «Энергострой», там 
мы работаем ниже своих 
возможностей.

Сегодня .мы изберем но 
вый состав городского ко
митета партии, бюро. Хо
чу вы разить пожелание 
горкому не ограничивать 
свою работу с партийны , 
мп руководителями, ад . 
мянистрацией, бы вать ча
ще в рабочих коллекти
вах.

Г. Пеньков,
брнгаднр ДСК треста
«Волгодонскэнерго.

строй».
Д л я  нас, строителей 

ж илья, боевой програм
мой активны х действий 
являю тся слова, сказан , 
ные Л. И. Б реж невы м о 
том, что жилищ ное стро
ительство «...надо рас
сматривать, как  прямое 
поручение Центрального 
Комитета партии».

Н есмотря на имеющ и
еся трудности, коллек
тив строителей за  пяти
летие проделал большую 
работу. Введено в экс
плуатацию  700  тысяч 
квадратны х ;мегров
ж илья.

Но сегодня с трибу
ны конференции надо 
прямо сказать о том, чтб 
меш ает нам работать 
ритмично, создает ш тур
мовые ситуации. Наша 
бригада, к примеру, вклю 
чившись в соревнование 
бригад - миллионеров, 
обязалась в этом году 
произвести строительно- 
монтаж яы х работ не ме_ 
пее, чем на два миллио
на рублей. Для того, что
бы выполнить эти обяза
тельства, нам нужно 
смонтировать и ввести че 
тыре девятиэтаж ны х до
ма. Д ля бригады, числен
ностью 50  человек, эта 
задача напряж енная. но 
выполнимая. Па сегодняш 
ний день строительство 
двух домов близко к за 
вершению. один заселен, 
однако четвертый плано
вый дом (строительный 
номер 7) не смонтирован. 
На него имеется ж елезо
бетон только на три эта
жа. Сроки прошли, а до
ма* нет, естественно, г: 
не будет его в числе вве
денных в этом году. Б ез 
серьезной загрузки рабо
тают и другие наши по
токи.

В м вопрос? Дело г- 
том, что запланированное

перерыва делятся впечат-
Фого А. Тихонова.

с начала года движение 
потоков не осущ естви, 
лось из-за сры ва поста
вок сборного ж елезобето 
на заводами городов 
Тольятти, Изобильного. 
Мы просим обком КПСС 
и горком передать нашу 
просьбу руководителям 
министерства — помочь 
в своевременной постав, 
ке деталей ж илых домов 
из других городов.

Плохо обеспечивает 
строительные потоки ж е
лезобетоном и наш за 
вод К П Д . 140. В резу л ь . 
тате сегодня мы не мо
жем организовать нор
мальной работы даже 
трех потоков. Админист
рации, парткомам треста 
«Волгодонскэ н е р г о- 
сгрой» и нашего ДСК не
обходимо принять меры к 
тому, чтобы наладить 
четкий строительный кон. 
вейер. Об улучш ении р а 
боты наших заводов го
ворилось много, и пора 
переходить от слов к де
лу. Этощу вопросу боль
ше надо уделять внима
ния и горкому партии.

По - прежнему у щас 
не реш ен вопрос с инже
нерными сетями и благо
устройством. Здесь не на 
высоте оказались наши 
смежники — «Спецстрой» 
и «П ромстрой-2». С нача
ла строится ж илье, по
том прокладываю тся се
ти и строятся объекты 
соцкультбыта.

А  ведь если начать с 
сетей и соцкультбыта, то 
сколько проблем будет 
решено сразу. В одиннад 
цатой пятилетке нам 
всем нужно перестраи
ваться именно на такую 
работу, а городскому ко
митету партии и гориспол 
кому нужно уделять 
больше внимания вопро
сам комплексной застрой 
ки города. /

Л. Спепоконь,
оператор совхоза.завода

«Заря» .

Делом отвечая на ре
шения октябрьского
(1930  г.) Пленума, ЦК 
КПСС, коллектив совхо
за-завода «Заря»  выпол. 
нил планы по сдаче госу. 
дарству овощей и зерна. 
В закром а Родины засы 
пана тысяча тонн хлеба, 
собрано 130 тонн семян 
подсолнечника, сдано бо
лее восьми ты сяч тонн 
овощей. Объем производ
ства овощей по сравне
нию с прошлым годом 
возрос в два раза.

Успехи в сельском хо
зяйстве. наряду с. самоот
верженным трудом труже 
ников нолей обеспечены 
благодаря огромной по
мощи рабочих и служ а
щих строительных подраз 
делений треста «В олто. 
донскэнергострой >. Б оль

шую помощь в выращи
вании и уборке овощей 
оказали нам учащиеся 
ш кол и учреждений го
рода.

Н аряду с положитель
ными показателями в ра
боте нашего предприятия 
есть и отрицательные. У 
нас еще низка культура 
земледелия. Так, урожай
ность зеленого горошка 
составила всего 6,1 цент, 
нера с гектара. В итоге 
план производства кон
сервов «Зелены й горо
ш ек» не выполнен. Д ля 
обеспечения повышения 
культуры  зем леделия и 
урожайности ‘ всех сель, 
скохозяйсгвенных куль
тур, нам необходимо улуч 
шить использование м а . 
шинно - тракторного пар
ка, увеличить внесение
минеральны х удобрений 
и повысить уровень меха
низации на возделывании 
и уборке овощных куль
тур. Партийному комите
ту необходимо потребо
вать от руководителей 
бригад, совхоза внедре
ния в производство п ере, 
довой агротехники.

Не создан у нас ста
бильный трудовой кол . 
лекгив. З а  отчетный пе
риод поменялся ■ пятый 
директор. Руководители 
объединения «Дон-кон- 
серв» не находят врем е
ни, чтобы разобраться и 
оказать помощь молодо
му предприятию оборудо. 
ванием для  линии мари
надов и зеленого горош
ка, в  выделении средств 
для  строительства общ е, 
жития.

В начале текущ его го
д а  предприятие посетил 
начальник управления 
консервной промыш лен
ности Минпшцепрома 
GCCP В. И. Панасевич. 
Н а встрече с рабочими, 
руководителями он обе. 
щ ал реш ить, вопросы 
круглогодичной загрузки  
предприятия, пересмот
реть ассортимент выпу
скаемой продукции. К 
сожалению, у руководи
теля такого ранга, слова 
разош лись с делом.

В. Постой,
начальник

железнодорожной
станции

Волгодонская.
П ретворяя в ж изнь р е . 

ш ения XXV съезда 
КПСС, успешно трудится 
в заверш аю щ ем году пя
тилетки коллектив стан
ции Волгодонская. 1 сен 
тября выполнено пятилет 
нее задание по отправле 
нию вагонов, до конца 
пятилетки их будет от. 
правлено сверх плана 60 
тысяч. П оддерж ивая и 
творчески развивая  по
чин ростовчан | «К аж до
му вагону — эфф ектив
ный оборот!», коллектив 
станции за 10 месяцев 
сократил простой вагонов 
под одной грузовой one 
рацией на 10 часов, за 
счет «(его высвобождено 
35 тысяч вагонов, в ко
торых будет дополнитель 
но перевезено 1600 ты . 
сяч тонн народнохозяйст
венных грузов.

Успешно идет реконст
рукция станции. Главное 
внимание руководство, 
партийная и профсою з
ная организации станции 
уделяли  быстрому освое
нию вводимых техничес
ких мощностей.

Однако результаты  ис
пользования транспорт
ных средств были бы зна 
чительно лучш е, если бы 
руководители «А томма
ша» и «В олгодонскэнер. 
гостроя» более внн.матель 
но относились к вопро
сам ж елезнодорож ных 
перевозок грузов для за 
вода и стройки. Три го
да идет межведомствен
ный споо: кому быть хо

зяином станции «Завод
ская» и поста «Стройба- 
за» — ж елезнодорожному 
цеху «А томмаш а» или 
предприятию ж елезнодо
рожного транспорта тре
ста « Во.-вго донскэнерго.
с т р о й » .'Н е  пора ли тов. 
Чечину и тов. П ерш ину 
реш ить/ этот спор совме
стным приказом, опреде
ляющим единый порядок 
обслуж ивания .подъезд, 
ньгх путей строительной 
площадки?

За годы десятой пяти , 
летки простой вагонов на 
подъездных путях города 
непрерывно сокращ ался. 
Однако он почти вдвое 
выше нормы. Более 15 
тысяч вагонов было за
держ ано сверх нормы в 
1980 году. Особенно пло 
хо обстоят дела с вы 
грузкой вагонов на хими
ческой! заводе.

Ход реконструкции ос
тавляет ж елать много 
лучш его. Почти 500  ты 
сяч рублей не освоено 
трестами «Волгодонск. 
эн-ергострой» и «Севкав- 
трансстрой». Мы не по-, 
лучили электрической 
централизации стрелок и 
сигналов. Не 'выполнены 
в полном объеме работы 
по р а зг итию станции «За  
водокан». Сорван ввод в 
эксплуатацию  парка при
бытия, потому что управ 
ляющий трестом «С ев. 
кавтрансстроя» тов. Дмит 
риев никак не реш ит с 
трестом «Волгодонск- 
эмергос.трой», кому .вы 
носить коммуникации.

П. Мельников,
директор средней 

школы №  1.
Вместе с другими тру

довыми коллективами 
принимали определенное 
участие в выполнении за 
дач, стоящ их перед ком
мунистами Волгодонска в 
десятой пятилетке, й р а 
ботники школ, ГИТУ. 
Ш колы, ГПТУ с по
мощью ш ефствую щ их ор
ганизаций провели значи
тельную  работу по пере
ходу на кабинетную сис
тему. Подлинную школу 
хозяйствования проходят 
учащ иеся, участвуя в де 
ятельности различны  • 
трудовых объединении 
Только летом этого года 
восемь школ организова
ли лагеря труда и отды 
ха для учащ ихся шестых 
десятых классов. Их дея 
тельноегь получила поло 
жительную' оценку в хо
зяйствах.

Вместе с успехами v 
нас есть и недостатки. В 
ш колах и ПТУ не слож и
лась ещ е строгая систе
ма правовой пропаганды. 
Пока недостаточно помо. 
гают большинству ЦГКОЛ 
советы содействия семье 
и школе. В ш колах недо
статочно проводится р а 
бота по вовлечению вы 
пускников к труду в сф е
ре материального произ
водства.

Педагогические коллек
тивы школ города благо
дарны горкому партии за 
активное содействие в 
деле ввода в эксплуата
цию учебно-производст
венного комбината на 
1200 мест учащ ихся и 
общегородского профори
ентационного кабинета, 
которые должны помочь 
ликвидировать этот недо
статок.

Строители большинство 
ш кольных зданий и дво
ров слаюг с большими 
недоделками, которые не 
устраняю тся.. Больш инст 
во ш ефствую щ их органи
заций не вникает в нуж 
ды школ. Вожаты е — 
производственники, руко
водители кружков, с п о р 
тивных секций, активисты 
комсомольско - п ед а го ги 
ческих отрядов — редкие 
ческих отрядов  р езк и е

гости в ученических кол
лективах.

Хотелось бы, чтобы про 
ведению дня ш колы бы
ло уделено более при
стальное внимание со сто 
роны нового состава гор
кома КПСС.

В связи с проведением 
педагогического всеобуча 
родители стали оказы 
вать помощь ш к о л ам ,. но 
предстоит еще многое 
сделать, чтобы родители 
более активно участвова
ли в работе советов от. 
цов, родительских коми, 
тетов, в подготовке и 
проведении клубов выход 
ного дня, в организации 
экскурсий на предприя
тия, походов по родному 
краю, в работе домовых 
комитетов.

П ора для школ «А том
маш а» построить в своем 
подсобном, хозяйстве не
большой городок для  
ученической производст
венной бригады.'

В настоящ ее время 
возрастаю т требования к 
подготовке юношей к 
службе в Советской А р
мии, а без тиров сделать 
это затруднительно. Во
прос о приспособлении 
подвальных помещений в 
ш колах для этих нужд 
поднимался уж е неодно
кратно, но он не реш ает
ся.

Г. Бородина,
заведующая секцией 

горпромторга.
В трудовых коллекти . 

вах нашего торга широко 
развернулось соревнова
ние под девизом «XXVI 
съезду КПСС — 26  удар 
ных недель!». План това. 
рооборота за  10 месяцев 
выполнен на 102 процен. 
та. Сверх плана продано 
ж ителям города ‘товаров 
на 228  тысяч рублей. 
Ежегодно увеличивается 
рост товарооборота на 30 
процентов.

.Т олько . в этом году вве 
дены в эксплуатацию  
пять магазинов, шесть,- 
товарных складов.

Однако не все еще у 
нас идет гладко. Мы с.ми 
рились с тем, что на при
лавках наших .магази
нов узок ассортимент то
варов. Работа по изыска 
нию дополнительных ис
точников поставок прово
дится в торге еще недо
статочно. Не на должном 
уровне поставлена рабо
та по разбраковке това
ров, поэтому в торговую 
сеть зачастую  поступают 
товары низкого качества.

Есть и объективные 
трудности. Узел связи 
(тов. М ельников) поста
вил так райоту связи, 
что она практически в 
новом городе отсутству. 
ет, и мы не имеем воз
можности оперативно ус. 
тановить контакт с пос. 
та-вщиками. Д ля полного 
удовлетворения покупа
тельского спроса необхо
димо постоянное движе
ние товарной массы с 
базы торга в магазины. 
Но автотранспортная 
служба постоянно сры ва, 
ет наши заявки  на авто
машины.

Улучшение культуры  
обслуживания непосред
ственно связано с- укреп, 
лением материа л но-тех. 
ннческой базы. Но в на
стоящ ее время торг обе
спечен торговыми площ а
дями лишь на 44 процен
та. Сроки строительства 
объектов торговли посто
янно переносятся. Город
ским комитетом партии, 
горисполкомом не предъ
является достаточной тре 
бовательности при прием 
ке ж илых домов, где име 
ются вставки объектов 
■торговли. В доме по два 
года живут жильцы, а . к 
строительству магазина 
еще не приступали.



ВСТРЕЧА
С ПИСАТЕЛЕМ

В общежитии №  1 
«Атоммаша» состоя
лась встреча атомма- 
шевцев с  известным 
ростовским писателем, 
автором широко изве. 
стных книг «Алые по
гоны», «Море для 
смелых» Б. В. Изюм- 
ским.

Тепло встреченный со
бравш имися, Борис В а
сильевич рассказал  моло
дым рабочим о своей 
творческой судьбе, геро . 
ях своих книг, с которы . 
мм он постоянно встреча
ется, о своих творческих 
п ланах , о ростовских 
писателях.

Особенно оживленно
слуш али  собравш иеся о 
судьбах многих героев 
его книги «А лы е погоны», 
по которой недавно вто
рично был поставлен' 
трехсерийный кино
ф ильм,

5 .  В. Изюмский — к о . 
манднр роты , ещ е с не 
залеченной раной, в 1944 
году прибыл в  Новочер- 
касское суворовское учи
лищ е, где стал и добрым 
воспитателем, и учите
лем , и отцам для  ш ести , 
сот оставш ихся без роди, 
телей  подростков.

1 В оеьмилетняя работа в 
суворовском училище да . 
ла будущ ему писателю 
богатый материал для  его 
книги «А лы е погоны», в 
основу которой и были 
полож ены личны е впечат
ления, наблюдения, опыт 
работы воспитателей.

П исатель часто встре
чается со строителями 
«А томмаш а», рассказы 
вает им о преемственно, 
сти традиций прежних по 
колений комсомольцев на 
ш их ударны х строек и 
Нынешних. В его зам ы с
л а х — написать книгу и 
e£i атоммаш евцах.

В. МЕЛЬНИКОВ.

н ар о д у

Садоводам- 
любителям
В нашем городе ра

стут яблони, сливы, 
вишни. Если вы хоти, 
те приобрести саженцы 
фруктовых деревьев, 
обратитесь в общество 
«Мичуринец», где мож 
но купить яблони 
«Мельба», «Делишес», 
«Гольден», сливы
«Анна Ш пет», «Венгер 
ка Ажанская», «Испо
линская», «Ренклод
Альтана», вишни «Люб 
ская» н «Чернокорка».

общ ества
Горсовет

садоводов.

Коллектив Московского производственного 
объединения «Рубин» наметил высокий рубеж  
— выпустить сверх пятилегнего плана 55  
тысяч телевизоров цветного изображения. В 
основном это популярная модель «Р у
бин-714». Ее. отличает надежность в работе, 
четкое изображение, хорошая цветопередача. 
В настоящее время коллектив работает над 
совершенствованием конструкции «Рубина» 
(модели Ц-201 и Ц-202).

Б олее 6 0  процентов всего объема продук
ции объединения составляют изделия с госу. 
дарственным Знаком качества.

На снимке: опытный приемщик цеха сборки 
В. Г. Хохлов внимательно следит за тем, что
бы выпускаемая с конвейера продукция не 
имела дефектов.

Фото В. Яцины.
(Ф отохроника ТАСС).

В АКТОВОМ ЗАЛЕ ЗАВОДОУПРАВЛЕНИЯ  
ХИМ ЗАВОДА ТОВАРИЩ И ПО РАБОТЕ

поздравили с 6 0-летие л
ВЕТЕРАНА ПРЕДПРИЯТИЯ, УЧАСТНИКА ВЕ
Л И К О Й  ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ, ЗА Щ И Т
НИКА Л Е Н И Н ГРА Д А . НАЧАЛЬНИКА ФИНАН. 
СОВОГО ОТДЕЛА КОММУНИСТА МИХАИЛА  
ДАНИЛОВИЧА ЛЯНГУЗОВА.

От имени коллектива директор завода В. А. 
Кузнецов поздравил ю биляра, вручил ему Почет
ную грамоту и приветственный адрес.

Товарищ и по работе преподнесли Михаилу Д а
ниловичу цветы.

В. ЗОРНИНА.

Недолго ж дать.»
Говорят, что обещ анно

го три года ждут. Пос
ловица эта явно устаре
ла для жильцов 16 квар
тала по переулку Л ер
монтова. В домах №„\Ъ 5, 
7, 9, 11, 13 ж дут обещан 
ный газ восемь лет — с 
1972 года. Наконец, вес
ной этого года сделали 
разводку в квартирах, и 
вновь затиш ье. Сколько 
ж е нам еще ждать?

А . ОС АД КИН, 
участник Великой 

Отечественной войны, 
ветеран труда.

Письмо комментирует
заместитель директора 
химзавода Р . П. ПАЛА  
МАРЧУК.

Сообщаем, что факты  
излож енны е в заявлении 
ж ильцов, проживаю щих 
по пер. Лермонтова, со
ответствую т действитель
ности.

К вартиры  домов, рас
положенных в 16 кварта
ле, в том числе и в доме 
Х° 9 по пер. Лермонтова, 
будут газифицированы  в 
декабре 1980 года.

Пресс-справка 

Отчет педиатра
В целях улучш ения и г 

формирования населения 
о состоянии и мерах по 
оказанию  лечебно-профи
лактической помощи де
тям, в городской детской 
поликлинике один р аз в 
квартал будут проводить

ся отчеты врачей

Такой отчет состоится 
21 ноября в детской по
ликлинике по улице Со. 
ветской, 47, в 16 часов.

Отчет сделает заведу
ю щ ая первым педиатриче 
ским отделением И. И. 
Ч ерноусова. П риглаш аем 
на в стр е ч у ..

За безопасность

БУДЕМ
движения 111 " 111

ВЗАИМНО ВЕЖЛИВЫ
В троллейбусном уп

равлении идет месячник 
по безопасности движе
ния и культуре обслужи
вания.

С водительским соста
вом проведена больш ая 
работа по вопросам обес 
печения безопасной пере
возки пассажиров и куль 
туры  их обслуж ивания.

Х отелось,, чтобы насе
ление города в дни ме
сячника вы сказало свои 
пож елания о работе трол 
лейбусного транспорта.

В настоящ ее врем я на 
долю троллейбусов при . 
ходится 4 7  процентов пе
ревезенны х пассажиров, 

гг

каждый и3 водителей пе
ревозит за рабочую сме
ну от 800  до 1500 чело
век.

Не всегда в неприят
ных ситуациях, которые 
встречает пассажир в 
пути, виноват водитель. 
У нас не хватает подвиж 
ного состава, чтобы обес 
печить перевозку пасса
жиров в часы  «пик» с 
комфортом, нет хорошей 
ремонтной базы (депо) 
для обеспечения качест
венного ремонта троллей 
бусов. Бы ваю т сбои ■ в 
движении троллейбусов, 
совершенно не зависящ ие 
от водителя, а -пассажиры

.во всем оовиняют его.
Многие водитёли лю

бят свою профессию, с 
удовольствием работают 
ца линии.4 Оки настроены 
повы с и т  ь требова
тельность к себе и сде
лаю т все от них завися , 
щ ее для улучш ения пе
ревозок пассажиров.

Будем  же взаимно пеж 
ливы, товарищи пассаж и
ры

Е. ИВАЩ ЕНКО, 
зам. начальника.

И.
Редактор
ПУШКАРНЫЙ

Среда, 19 ноября 
ДЕНЬ РА КЕТН Ы Х BORCK 

И АРТИЛЛЕРИИ
9 .15 — «Н очной ' зв о 

нок*. Т елеви зи он н ы й  х у  
д о ж ест в ен н ы й  ф ильм .
10.25 — «К луб к и н оп у
т еш еств и й » . 11.25 — Но
вости . 14.30 — Н овости.
14.50 — Ко Д н ю  р ак ет
н ы х войск  и ар ти л л ер и и  
Д о кум  е  нт а л ы  1 ы й ф и льм  
«С оветск и е ст р а т еги ч е 
ск и е...» . 15.20 — «На-

’ р о д н ы е’ м ел оди и » . 15.40
— « Р у сск а я  речь». 16.10
— «Н аставник». Т елеви 
зи он н ы й  ж у р н а л . 16.40
— К р ицерт и з  п р о и зв е 
д ен и й  М. И. Глинки. 
17.05  — «С ел ьск и е ветр е  
чи». 17.35 — «А н н а З е 
гер с» . К 80-лети ю  со  дня  
р ож ден и я . 18.30 — Д ень
Д он а. 18.45 — «С егодня  
в м ир е» . .19.00 — «С егод  
ня — Д ен ь  рак етн ы х  
в ой ск  и арти ллери и *.
19.15 — «П о ваш им
п и сьм ам ». 19 .55  — П рем ь  
ер а  т ел ев и зи о н н о го  м н о 
го сер и й н о го  х у д о ж е с т в е н  
н ого  ф и л ь м а  « Р а ф ф е р 
ти». 1-я сер и я . 21 .00  — 
«В рем я». 21 .45  — «Ф е
стив али ... К он к урсы ... 
К он ц ер ты ...» . 23 .15  —
«С егодня в м ир е» .

Четверг, 20 ноября
15.10 — «Ш ахм атн ая  

ш кола». К л асс  н а ч и н а ю 
щ и х. 15.40 . — «Р одн ая  
п р и р ода» . 16.00 — К он
ц ер т  за с л у ж е н н о г о  ш а х  
т ер ск о го  а н са м б л я  п е с 
ни  и  та н ц а  УССР «Д он
б а сс» . 16 .25  — «А д р еса  
м олоды х». 17.40 — В се- 
д о н ск о й  р ей д  «К аж дой
м и н у т е  — р абоч и й
сч ет!» . 18.00 — «Л ени н 
ский  у н и в е р с и т е т  , м ил

л ионов». 18.35 — М ульт
ф ильм . 18.45 — «С егод
ня в м и р е» . 19 .00— Д ень  
Д она. 19.25 — « Р одн и к » . 
19.55 — «Р а ф ф ер т и » .
‘2,-яг сер и я . 21.00. — «Вре- 
Л'Я*. 21 .45  — «К онтроль  
н а я  для в зр осл ы х» . 
Цикл второй . П ер едач а  
2-я. 22 .20  — «С егодня в 
м и р е» . 22 .35  — Р о м а н 
сы  М. Т ари верди ев а .

Пятница, 21 ноября
14.30 — Н овости. 14.50.

— П рогр ам м а д о к у м ен 
тал ьны х ф и льм ов  т е 
л ев и зи о н н ы х  сту 
ди й  стр ан ы . 15.30 — 
«М осква и  м оск ви ч и». 
16.00 — «Ч ем у и как  
у ч а т  в ПТУ». О п р о ф е с  
си и  м етал л и ста . 1 6 .3 0 — 
«П р аздн и к  п есн и  и тан  
ца». П ер едач а  и з В иль
ню са! 17.20 — « З н а м е
н осц ы  т р удов ой  славы ». 
17.35 — «Т еатр  ю н ого  
зр и тел я » . И. М инутка. 
«Я, ты  и д р у ги е» . П рем ь  
е р а  т е л ев и зи о н н о го  сп ек  
такля. 18 .45  — «С егодня  
в м и р е» . 19.00 — Д ень  
Д она. 19.20 — «Ж ивот
н оводам  Д он а — отл и ч 
н о е  о б сл у ж и в а н и е» . 19.50
— « Р а ф ф ер т и » . 3-я с е 
рия. 21 .00  — «В рем я».
21.45 — «А  ну-к а , д е 
вуш ки!». В п ер ер ы в е  
(22.30) — «С егодня в м и
р е» .

Суббота, 22 ноября
9 .15  — «А БВГД ейка».

9 .45  — « Р а ф ф ер т и * . 3-я  
сер и я . 11.05 — «Для вас, 
р оди тели » . 11 .35— «Твор  
ч ест н о  н а р о д о в  м и р а» . 
12.05 — 47-й т и р а ж
«С портлото». 12.20 —  
«Б ол ьш е х о р о ш и х  т ов а
ров». 12.50 — «Н аш  а д - ' 
р е с  — С оветский  С ою з». 
13.15 — «М оскцичка».

Т ел еви зи он н ы й  клуб.
14.30 — Н овости. 14.45
— К 100-летию  с о  ‘ дня  
р о ж ден и я  А. Блока. 
П р ем ьер а  ф и л ьм а-к он 
ц ер та  «А. Блок. «Д ве
н адц ать» . 15.15 — Ф ильм
— детя м . «С тальное к о
леч к о» . 15.45 — «К ара  
К араев. М узы ка, театр , 
кино». 16.50 — «О чевид
н о е  — н ев ер оя тн ое» .
17.50 — Б есед а  полити
ч еск ого  об о зр ев а т ел я  
10. А. Л етун ов а . 18.20 — 
П рогр ам м а м уль тф и л ь 
м ов. 18.45 — Б есед а  на  
м еж ду н а р о д н ы е тем ы  
п ол и ти ч еск ого  о б о зр е в а 
тел я  газеты  «П равда»  
Ю. А. Ж укова. 19.30 — 
С портивная п р огр ам м а
21.00 — «В рем я». 21.45
— В еч ер  оп ер етты . 22.35
— К убок  И нтерви ден и я  
по х у д о ж е ст в е н н о й  ги м 
н асти к е.

Воскресенье, 23 ноября
9 .15  —> «Н ародны е м е 

л оди и ». 9 .30  — «Б уди ль  
ник». 10.00 — «С луж у  
С оветск ом у С ою зу!».
11.00 — « З дор ов ь е» .
11.45 — «У тр енняя поч
та». i2 .1 5  — «Н аук а и 
т ехн и к а» . К и н ож ур н ал.
12 .30  — «С ельский  ч ас» .
13.30 — «М узы кальны й  
к и оск». 13.55 — «С ердц е  
Б он и в ур а» . 2-я сер и я .
15.00 — Ч ем п ион ат СССР 
по хок к ею .. «С партак» — 
«Д инам о» (Рига). 16 .45— 
«К луб к и н оп утеш еств и й »
17.45 — «Б ал ер и н а на  
к ор абл е» . М ультф ильм .
18.00 — «М еж дун ар одн ая  
п ан ор ам а». 18.45 — «По 
ваш им  пи сьм ам ». М узы 
к ал ь н ая  п рогр ам м а.
19.25 — «В округ с м ех а » . 
В еч ер  ю м ор а  в к он ц ер т
ной ст у д и и  О станкино.
21.00  — «В рем я ». 21 .35
— С портивная п р огр ам 
ма. 22 .50  — Н овости.

О б ъ я в л е н и я
Волгодонскому 

лесоперевалочному комбинату 
требуются на постоянную работу:

шоферы, контролеры, браковщики, грузчики, 
машинисты кранов, маши ннсты котельных (коче
гары ), слесари, электрослесари, газоэлектросвар- 
щикн, рабочие на лесоперевалке и деревообработ
ке, рабочие строительных профессии и квалифици
рованные машинистки.

Д Л Я  ЦЕХА Д Е Р Е В О О Б Р А Б О Т К И  Т Р Е Б У Ю Т 
СЯ:

прессовщики, шлифовщики, станочники, упаков. 
щики, электрики, рабочие клеспрнготовления, на
ладчики оборудования, слесари-сантехники, электро 
слесари . ремонтники. О,плата труда сдельно-пре
миальная.

Работникам , выполняющим работы, связанны е с 
лесопаревалкой, ежегодно предоставляю тся трудо
вые отпуска продолжительностью  24 дня. Кроме 
того, через каждые три года дополнительно пре
доставляю тся кадровые отпуска на 24 дня и бес. 
платный проезд ж елезнодорож ным или водным 
транспортом.

Дрова продаю тся на льготных условиях, и н д и 
видуальны м застройщ икам отпускаю тся строитель
ные материалы.

Обращаться в отдел кадров лесокомбината или 
к уполномоченному отдела по труду, ул. 50 лет 
ССС Р, 6.

У в а ж а е м ы е  г о р о ж а н е  и г о с т и  В о л г о д о н с к а !
ГОРОДСКОЕ СПРАВОЧНОЕ БЮРО  

выдаете
всевозможные справки по различны м вопросам;

принимает
в расклейку на специальных стендах объявления: 

об обмене квартир,
продаже дач, домов, машин н другие объяв

ления.
Расклейка объявлений по желанию  клиента м о. 

я?ет быть произведена также в г.г. Ростове, 
Ш ахты, Н овочеркасске и других городах Ростов
ской области;

Бюро также снимает копии с документов; 
печатает различный материал.
ЭКО НО М ЬТЕ ВРЕМ Я!
П О Л ЬЗУ Й Т Е С Ь  УСЛУГА М И  ГО РС П РА В К И ! 
Справочное бюро работает: с 8 час. до 17 час.,, 

перерыв с 12 час. до 13 час., выходные дни — 
воскресенье, понедельник.

Наши адреса: ул. Энтузиастов, 13, кв. 110;
ул. Ленина, 101.

РЕДАКЦИЯ ГАЗЕТЫ  
«ВОЛГОДОНСКАЯ  

П РА ВД А *
приглашает

на работу опытную ма
шинистку.

Обращаться: ул. Совет.
ская, 3 2 .3 4 , тел. 2 -3 9 .8 9 .

ВОЛГОДОНСКОЕ
ГОРОДСКОЕ
ОБЩЕСТВО
ОХОТНИКОВ

И РЫБОЛОВОВ
доводит до сведения 

всех владельцев лодок, 
находящ ихся в пос. Но
во-Соленом на лодочной 
станции на Дону, о необ 
ходимости перезаключить 
договоры на охрану ло
док до 1 января 1981 г. 
Ранее заклю ченны е дого. 
воры утратили силу.

В случае неперезаклю- 
чения договора в указан 
ный срок, общество охот
ников и рыболовов ответ 
ственности за  охрану ло
док не несет.

Правление.

Меняю двухкомнатную 
квартиру (27 кв. м., 
комнаты  изолированные, 
дом деревянный, попада. 
ет под скос, есть водопро 
вод, канализация) в  гор. 
Свердловске на одноко.м. 
латную  или комнату не 
менее 15 кв. м. в двух, 
комнатной квартире в 
гор. Волгодонске. О бра
щ аться: ул. Энтузиастов, 
46, кв. 24 , после 19.00.

Утерянные печати И уг 
ловые штампы Волгодон- 
кого горбыткомбината и 
местного комитета проф. 
союза горбыткомбината 
считать недействительны
ми.

ВОЛГОДОНСКОМУ РСУ ГОРРЕМСТРОИТРЕСТА
на постоянную работу требуются:
шоферы 1 и 2 классов, тракторист, бульдозе

рист.
Обращаться: в отдел кадров РС У  по адресу:

г. Волгодонск, ул. Волгодонская, 2 «б» или к упол
номоченному отдела по труду, ул. 50 лет С СС Р, 6.

Коллектив управле. 
ния треста «Волго- 
донскводстрой» вы ра
ж ает искреннее собо
лезнование инженеру 
отдела Волошке-уй В а
лентине Михайловне 
по поводу смерти ее 
отца Невенченко Ми
хаила Григорьевича.

шыхпапт во аторяан,
ч и я г | в н г я ч г  * I Гпопифал М 16 Ростовского у х р ш м и  пдахиьств. паляграфня ж кквжяоД торговав. | Объем — 1 feJL а, «,

НАШ АДРЕС: 347940 
г. Волгоаоясв, ул. Сомг 
свм . 32 34.
— ■■-г.. .
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